

ASI ESTA LA I DIVISION

EL REAL MADRID, CAMINO DEL TITULO LIGUERO

LAS PALMAS, EN SEGUNDA DIVISION

Perdió nuevamente en el Estadio Insular, esta vez frente al Oviedo

Las Palmas, 31. — Las Palmas, Oviedo, 1. Alineaciones: Las Palmas: Pepín, Aparicio, Villi, Marcial, Gámez, Rusiñol, Villalga, Felo, Larraz, Espino y Aguado.

Oviedo: Caldentey, Toni, Alarcón, Marill, Paquito, Iguarán, Ferrás, Sando, Romero, Artabe y Gola. Arbitro el colegiado señor Saz. A nadie sorprendió aquí las derrotas de la Unión Deportiva Las Palmas, que desde el mes de noviembre, hace tres meses no conoce la victoria dentro ni fuera de su campo, coronando así una campaña sin igual en la historia del club. Y hoy ha vuelto a perder en forma lamentable ante el público oviedo, que abandonó el campo con indiferencia, sin dar importancia a este nuevo tropiezo que remata una funesta campaña de Marcel Domingo al frente del equipo canario y que comienza en un futuro descenso a la Segunda División después de permanecer tres temporadas en la División de Honor consecutivamente.

En la primera parte el Oviedo salió con una táctica prudentemente defensiva, a la que también respondió Las Palmas con otra de las mismas características, colocando a Rusiñol de cuarto defensa para contener los ataques oviedos. El Oviedo, aun sin brillar mucho, como dentro de una más bien

haja calidad, hizo un buen partido. En la segunda parte, quizá el arbitro con demasiado rigor, expulsó a Rusiñol por propinar a Ferrás González una patada. Entonces el Oviedo aprovechó su superioridad numérica para adueñarse del campo, haciendo su línea media un espléndido partido. A los treinta y seis minutos se produjo el único gol del encuentro, marcado por Ferrás González, que aprovechó un servicio pasado desde la izquierda para colocar el balón dentro de la red por la misma escuadra, pese a los esfuerzos de Pepín, que más tarde se lució en una soberbia estrada en un tiro similar del mismo jugador. La Unión Deportiva Las Palmas hizo un partido deplorable, en el que falló el ataque, donde brillaron por su ausencia todos los hombres. La media tuvo una discreta actuación y despejó los balones largos y por alto, lo que dio ocasión al lucimiento de Alarcón en el juego por alto. En la media, Paquito e Iguarán estuvieron espléndidos, y en la delantera se lució Artabe, seguido de Iota. Ferrás González fue un incomparable, aunque tuvo ocasión de marcar el gol.

Por Las Palmas cabe destacar a Pepín y Rusiñol mientras permaneció en el campo. En el ataque no se salvó ninguno. —Afil.

Venció al Bilbao (3-1) con un juego sereno y ordenado. Fenomenal actuación de Gento, que fué la gran figura del partido

Bilbao, 31. — Correcto arbitraje del colegiado guipuzcoano señor González Echevarría, que formó así a los equipos: Atlético de Bilbao: López, Orre, Garay, Canito, Mauri, Maguregui, Artache, Marcial, Arrieta, Uribe y Belua. Real Madrid: Domínguez, Marquico, Santamaría, Miché, Vidal, Buiz, Herrera, Rial, Pepillo, Puskas y Gento. Asistieron numerosos periodistas españoles y franceses, por ver de cerca al Real Madrid, que el próximo jueves jugará contra el Niza en partido correspondiente a la Copa de Europa.

MAGUREGUI, CUARTO DEFENSA

El Atlético, previendo quizá la peligrosidad del Madrid y su posible triunfo, ha empezado por retrasar a Maguregui, situándole de cuarto defensa. Sin embargo, de poco le ha valido, a pesar de haber atacado con fuerza y brío durante gran parte del primer tiempo, sus avances no eran completos ni eficaces. El Madrid, más sereno sobre el campo, contrastaba brillantemente y realiza avances espléndidos, salidos del bloque Gento, Herrera, Pepillo, Puskas, que respaldan para lucimiento de López. La táctica atlética, de avances con fuerza más que con juego, trae fruto a los diez minutos, en un tiro que Uribe marcó el gol bilbaíno; hay una jugada por la derecha: Arrieta cede a Marcial y éste a Artache, quien centra con mucha habilidad, y Uribe marca de cabeza. El gol es acogido con grandes ovaciones

por el público que abarrotó San Mamés. Pero la felicidad dura muy poco; el Atlético sigue mandando sobre el terreno, pero no por la brillantez de sus jugadas, sino por impetuoso un poco rudimentario; Mauri se muestra batallador, pero ineffectivo. El Madrid sigue aprovechándose de los contraataques, nacidos casi siempre en Gento, en Puskas o en Pepillo. En uno de ellos consigue el tanto del empate: hay un castigo contra el Atlético que ejecuta Gento; Pepillo no tiene más que rematar de cabeza y marca al tanto del empate. El partido sigue con iguales características; el Madrid continúa superando al Atlético



GENTO

en juego, aunque no se muestra tan prodigioso en sus ataques como el equipo local; pero, eso sí, son más peligrosos y eficaces por el gran apoyo en las jugadas. Poco antes de finalizar la primera parte, Pepillo marca una buena ocasión de marcar, al recibir en excelentes condiciones un pase de Gento. En el primer tiempo el Atlético ha lanzado siete saques de esquina por ninguno el Madrid.

MANDO EL MADRID EN EL SEGUNDO TIEMPO

La segunda parte ha sido de mayor dominio madridista, a pesar de haber empezado a empujar el Atlético como en el primer tiempo; pero los merengues, apoyándose en la cohesiva actuación de Gento, que ha tenido una reparación espléndida, y en la línea media, han sabido aprovecharse con mucha inteligencia del desconcierto de las filas bilbaínas. Por otra parte, el bloque de

fensivo del Madrid, ha tenido la consistencia que es imprescindible en Gento, que está hecho un colico, tanto atacando como arrastrando en los avances a toda la delantera blanca. Así, a los treinta y cinco minutos, después de haber sacado el Atlético otros cuatro corners sin ningún reflejo en el marcador, el Madrid, más dominador y seguro del triunfo, marca otro tanto por medio de Puskas, de tiro suave y por bajo que López no pudo detener a pesar de su estrada. El Atlético ya está completamente vencido en todos los terrenos; sus avances no tienen ligazón; los tiros a puerta son premios y sin la menor malicia. El Madrid, en plan de gran favorito, juega con el Atlético como quiere y le domina aplastantemente. Es ahora cuando los madrileños bordan futbol de filigrana sobre el embarrado San Mamés y cuando el público, convencido de la formidable clase del campeón de Europa, se rinde a su juego y le tributa magníficas ovaciones, especialmente a Gento. Merecidísimo el triunfo del Madrid, en el que destacó la totalidad del conjunto, con mención especial para Gento, Puskas, Pepillo y la defensa. El Atlético defendió y únicamente mereció mención Arrieta, en ocasiones. —Afil.

COMPRO O ARRIENDO Gallinero. Ofertas con detalle al número 235 Publicidad "Anuncio" Santiago, 5

Victoria del Osasuna en un encuentro de poca calidad, frente al Granada

Que no se entregó en ningún momento

Pamplona, 31. — Osasuna, 2; Granada, 0. Alineaciones: Osasuna: Olivares; Larrinzar, Ciurriz, Zubiaurre; Marañón, Claría; Areta, Recalde, Hormaechte, Ruiz y Cerdán. Granada: Piris; Mingorance, Méndez, Fornaris; Becerra, Larrañeta; Guerrero, Carranza, Rius, Arsenio y Ramírez. Arbitraje correcto del colegiado vizcaíno Ortiz de Mendivil.

A los seis minutos de iniciarse el encuentro contra Cerdán desde la izquierda y Areta, también con la izquierda, empuja sin parar a la red, consiguiendo el primer tanto de la tarde. El Osasuna empuja fuerte y durante los 18 primeros minutos domina intensamente, teniendo que multiplicarse Piris y la saga granadina para obtener los avances de la delantera opositora, a la que a veces se suma Marañón. A los 19 minutos hay un ataque del Granada, con remate de Rius por encima de Olivares, penetrando la pelota en la portería local. Pero un momento antes, el árbitro había señalado fuera de juego, por lo que el tanto no es válido. Se produce una magnífica profecía de los granadinos, por estimar que el balón venía de un contrario y que, por lo tanto, no se había producido falta. Responde el Osasuna con una gran jugada de Recalde, que pasa a Cerdán y éste tira fuerte, parando milagrosamente Piris. A los 18 minutos, Marañón, que está jugando bastante en esta segunda parte, avanza desde el centro del campo y, al llegar al borde del área, suelta un disparo durísimo que se cuece en la red, pese a la estrada de Piris. Por el Osasuna destacan Olivares, Ciurriz, Marañón, Recal-

de y Ruiz. El debutante Hormaechte ha realizado algunas jugadas de mérito, pero en general pasó casi desapercibido. —Afil.

¡a beneficio de Valladolid! hemos recibido de nuestras sucursales nuevas existencias para poder continuar nuestra

2ª Gran liquidación especial tipo Americano

Trajes pantalones abrigos americanas trineheras

¡a precios definitivos!

Sea Vd. de los primeros para escoger lo más selecto de esta MAGNIFICA OPORTUNIDAD

Maxcali PARA CABALLERO Y NIÑO Duque de la Victoria, 15 sucursales en Madrid, Barcelona, Zaragoza

El Barcelona, sin apuros, gana al Sevilla en el Sánchez Pizjuán. En un encuentro que, a pesar de todo, fué de dominio alterno

Sevilla, 31. — Sevilla, 0; Barcelona, 3. Alineaciones: Sevilla: Manólin; Samu, Campanal, Valero; Ruiz-Sosa, Achúcarro, Antoniet, Diéguez, Loren, Pereda y Szalay. Barcelona: Ramallets; Flotats, Rodri, Gracia; Segarra, Gensana; Coll, Koczi, Martínez, Suárez y Villaverde. Arbitro el señor Castañeira.

Los momentos iniciales son de presión local, pronto contrarrestada por el Barcelona, que a los cinco minutos había lanzado ya tres saques de esquina contra la puerta sevillista. A los siete minutos, Antoniet y Szalay pierden sendas ocasiones de marcar. Tres minutos más tarde chuta Villaverde y Campanal, al querer en-

tregar a su portero, marca en su propia meta.

A los 26 minutos arrojan una botella al campo y el árbitro interrumpe el juego y reclama la presencia del delegado del campo, entre las protestas de los espectadores. Terminado el incidente, en un avance local, Loren empalma un tiro a bocajarro que para bien Ramallets. A los 34 minutos Szalay cede a Antoniet, que falla ante la puerta. Continúa la presión local, registrándose varios disparos contra el marco aragones que apenas si representan peligro para los catalanes. En el último minuto se interna Ruiz-Sosa y su tiro anulado es muy bien parado por Ramallets. Con uno a cero favorable a los visitantes termina el primer tiempo.

Reanudado el encuentro, Diéguez y Martínez fallan dos ocasiones. A continuación un disparo de Coll roza el poste. Ruiz-Sosa da una patada a Martínez, quien poco después derriba a Manólin de un fuerte codazo en el estómago. A los 17 minutos Antoniet, malogra una clara ocasión y a renglón seguido Ramallets hace una colosal parada a tiro de Achúcarro. A los 28 minutos escapa Pereda, cede a Antoniet, que malogra otra oportunidad tirando alto.

A la media hora de esta mitad Suárez burla a la defensa y, provocando la salida de Manólin, marca a placer el segundo gol. Se produce un incidente entre Martínez y Valero y éste agrada al delantero aragones.

A los 42 minutos Segarra empalma de cabeza un saque de esquina y consigue el tercer tanto catalán.

Destacan por el Sevilla Ruiz-Sosa, Valero y Diéguez, y por el Barcelona, Villaverde, Suárez, Gensana y Gracia.

El encuentro fue, en general, de dominio alterno. El segundo tiempo superó en calidad al primero, en el que predominó el nerviosismo en ambos bandos. Jugó mejor el Barcelona, adelantándose casi siempre sus hombres en la jugada.

El señor Castañeira realizó un arbitraje con bastantes errores y fué protestado por el público. —Afil.

Un encuentro accidentado en La Romareda con apurada victoria del Zaragoza. El bético Areta fué expulsado

Zaragoza, 31. — Zaragoza, 2; Betis, 1. Alineaciones: Zaragoza: Yata; Torres, Rodolfo, Reiza; Estragús, Aljustiza; Domínguez, Wilson, Murillo, José Luis y Csabai. Betis: Otero; Grau, Ríos, Santos; Bosch, Balderas; Berni, Lasa, Rojas, Areta y Del Sol. Dirigió el encuentro el señor Esteban, y gracias a su autoridad logró dominar un partido que pudo haberse complicado. El encuentro se caracterizó por el juego bruto y duro que realizaron los andaluces y que motivó que el colegiado señor Bañón expulsase a un jugador bético. El juego resultó desajustado por la dureza.

En la segunda mitad el Español no logró reaccionar y el Valencia, basándose a la defensiva, mantuvo su ventaja. El futbol aéreo de los españoles careció de eficacia y la dureza defensiva de los levantinos se impuso con facilidad. Cabe destacar sólo algunos disparos desde lejos de Recaman, siempre desviados, y un fuerte tiro de Indio que estuvo muy bien Pesudo. Por el Español, muy insegura la defensa, nerviosa desde el principio por el fallo de Bartoli y la falta de veteranía de Argilés, al que sustituyó muy mal Camps. Vicente y Daurer fueron los más discretos del cuarto. Mal la media, pues Muñoz no rindió, y Recaman, aunque fue de mejor juego, resultó demasiado lento para la rapidez del partido. En el ataque, sólo la buena voluntad de Aguirre, Camps y Sastre.

Neta superioridad del Valencia en Sarriá. La inseguridad de la defensa española, causa del triunfo

Barcelona, 31. — Español, 0; Valencia, 2. Alineaciones: Español: Vicente; Sastre, Barrios, Daurer; Recaman, Muñoz; Rivas, Coll, Indio, Aguirre y Camps. Valencia: Pesudo; Piquer, Sócrates, Mestre; Sendra, Sanabria; Maño, Ejea, Avero, Walter y Joel. Arbitro Zariquiegui, que actuó con acierto. El campo de Sarriá registró una entrada a rebasar. Al principio el Español dominó ligeramente la situación, a pesar de que en la jugada inicial, con sólo veinte segundos de juego, el Valencia se había anotado su primer gol, en un fallo garrafal de Bartoli que aprovechó Ejea para entregar el balón a Avero, quien, sin que nadie le estrujase, batió fácilmente de fuerte tiro, a Vicente. Sin desmoralizarse, el Español comenzó a dominar. Un tiro de Coll, en magnífico pase de Indio dio lugar a una gran parada de Pesudo. Rivas pasa a lateral derecho, formando la delantera con Camps, Sastre, Indio, Coll y Aguirre, sin que ello mejoró el juego de los blanquiazules. A los veintidós minutos, en un avance de Sanabria con pase a Ejea, éste le devuelve el balón y Sanabria, engañando a

Vicente, marca el segundo tanto valenciano. En la segunda mitad el Español no logró reaccionar y el Valencia, basándose a la defensiva, mantuvo su ventaja. El futbol aéreo de los españoles careció de eficacia y la dureza defensiva de los levantinos se impuso con facilidad. Cabe destacar sólo algunos disparos desde lejos de Recaman, siempre desviados, y un fuerte tiro de Indio que estuvo muy bien Pesudo. Por el Español, muy insegura la defensa, nerviosa desde el principio por el fallo de Bartoli y la falta de veteranía de Argilés, al que sustituyó muy mal Camps. Vicente y Daurer fueron los más discretos del cuarto. Mal la media, pues Muñoz no rindió, y Recaman, aunque fue de mejor juego, resultó demasiado lento para la rapidez del partido. En el ataque, sólo la buena voluntad de Aguirre, Camps y Sastre. Magnífico el Valencia como bloque y con destacadas individualidades, como Sendra, Sócrates, Sanabria, Maño, Avero, Walter y Camps. Con Sendra, incurso entre la defensa y Walter organizador en la media, el Valencia realizó un perfecto partido a la contra y mereció el triunfo. —Afil.

za. El Betis actuó con diez jugadores durante sesenta y cinco minutos por expulsión de Areta, y atacó más en la segunda mitad moviéndose sus líneas con soltura. El Zaragoza dominó durante todo el encuentro, siendo su mayor handicap la dureza e incorrección de los jugadores andaluces. A los veintidós minutos Areta es expulsado del campo por protestar una decisión arbitral. El juego se anima un poco, realizando el Zaragoza una fuerte presión. Fruto de ella es el primer gol, que consigue a los treinta y ocho minutos por tiro de cabeza de Estragús, tropezando el balón en el cuerpo de Bosch y saliendo desviado a la red después de descolocar a Otero.

En la segunda parte se juega a mayor tren por ambos lados. A los seis minutos un avance local termina con tiro de Murillo, el balón se le escapa de las manos a Otero y Domingo, muy oportuno lo remata a las mallas, consiguiendo así el segundo tanto. Poco después el Zaragoza, después de una bonita combinación de su delantera, consigue marcar nuevamente por obra de José Luis, pero este tanto es anulado por estar el jugador fuera de juego. A los treinta y ocho minutos se castiga al Betis con un golpe indirecto en el área. Lo tira Csabai y el balón entra en la red, pero es anulado por no haber tocado a esférico ningún jugador. El Betis contraataca ahora, y a los cuarenta y dos minutos Berni logra el tanto del honor. En los últimos momentos del encuentro alcanza un mayor interés al registrarse nuevos avances del Betis que hacen que peligre la ventaja zaragoista. No obstante, la defensa local se muestra firme y el encuentro finaliza con la victoria de los de casa por la mínima diferencia. —Afil.

CAFES SAN ANTONIO TUESTE DIARIO MIGUEL ISCAR, 15